

# Reprocolor, la bonne impression

La société d'imprimerie Reprocolor est née il y a 34 ans à Lille et s'est installée à Hallennes-lez-Haubourdin en 2012. Très vite, ses fondateurs Jean-Claude Pahaut et Michel Deniau ont misé sur les techniques numériques. Aujourd'hui, Reprocolor emploie 77 personnes ; c'est le leader du marché régional de la reprographie et parmi les plus gros acteurs du marché de l'impression numérique, avec un chiffre d'affaires de 9 M €.

Il y a quelques semaines, la société s'est dotée de nouvelles machines d'ennoblissement, de dorure à chaud et de pose de vernis 3 D. Nous avons poussé les portes du bâtiment emblématique de la zone Moulin-Lamblin. Visite en images.

---

*La Voix du Nord* | 28/04/2018

---